



Mit ihrem „Pepe“ landete Christine Ströhlein aus Neuenmarkt beim Mischlingswettbewerb im Rahmen der Rassehunde-Ausstellung in Nürnberg bei großer Konkurrenz auf dem dritten Platz.

Foto: pr.

# Mit „Pepe“ auf dem Treppchen

**AUSSTELLUNG** Christine Ströhlein war mit ihrem Mischling bei der Schau in Nürnberg erfolgreich.

**Neuenmarkt** – Bei der 37. Internationalen Rassehunde-Ausstellung CACIB im Messezentrum Nürnberg, bei der mehrere tausend Vierbeiner um Titel und Pokale kämpften, war auch die Neuenmarkterin Christine Ströhlein erfolgreich.

In einem gesonderten Schönheitswettbewerb wurde nämlich der „Franken-Champion“ prämiert. Gesucht waren hier keine adeligen Eltern oder besonders attraktive Stammbäume, sondern freundliche, wesensfeste und vor allem pffiffige Mischlinge. Wie bei den Rassehunden auch wurden Fell, Körperbau, Muskulatur, Bewegungsablauf und das Wesen beurteilt, außerdem das Zusammenspiel zwischen Zwei- und Vierbeiner.

Mehrere Mensch-Hund-Teams des Neuenmarkter Netzwerks „Hundepower auf 4 Pfoten“ waren dabei am Start und schlugen sich bestens, denn alle

überstanden problemlos die erste Auswahlrunde. Am Ende standen Hundepower-Chefin Christine Ströhlein und ihr Begleiter „Pepe“ auf dem Treppchen und freuten sich über einen hervorragenden dritten Platz bei großer Konkurrenz.

Der erst viereinhalb Monate alte Galgo-Mischling, seit vier Wochen auf einer Pflegestelle bei Christine Ströhlein, meisterte seinen ersten großen Auftritt bravourös und bestach die Jury nicht nur durch sein witziges Aussehen, sondern auch aufgrund seines vorbildlichen Verhaltens.

## Straßenhund aus Spanien

Pepe, der Anfang September 2010 in Spanien als Straßenhund zur Welt kam und nach wenigen Tagen seine Mutter verlor, wurde über die Tierschutzorganisation „Far from Fear“ nach Neuenmarkt vermittelt.

pr.